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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 LAVORI PUBBLICI, FINANZE 
E BILANCIO, LAVORO, SVILUPPO ECONOMICO del 23.03.2015.  
 
Il giorno 23.03.2015 alle ore 18.15 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 
Comunale. 
 
Presiede il Consigliere SCADUTO. 
 
Sono presenti i Consiglieri: 
TURINI, BOLDRINI, MORETTI, TRASSINELLI.  
 
Partecipa anche il Sindaco Toti, il Consigliere De Monte ed il Responsabile SUAP Alessandro 
Piazza. 
 
Ha segnalato la propria assenza l’Assessore allo Sviluppo Economico, Giulio Nardinelli, causa 
attacco influenzale. 
 
La Commissione  è legalmente costituita ed il Presidente dà inizio ai lavori. 
 
Argomenti all’ordine del giorno: 

 
• Regolamentazione sagre fiere e manifestazioni. 
• Calendario annuale fiere sagre e manifestazioni. 
• Ordinanza ferie esercizi di somministrazione.  
• Resoconto finanziamenti agevolati tramite la CCIAA. 
• Situazione chioschi sul territorio: chioschi attualmente presenti e possibilità future. 

 
 
Il Responsabile Suap introduce il primo argomento all’ordine del giorno. 
 
Illustra il contenuto e le principali disposizioni della bozza di Regolamentazione per lo svolgimento 
sul territorio comunale di sagre, fiere e manifestazioni, attualmente in fase di avanzata elaborazione 
da parte dell’Assessorato allo Sviluppo Economico, a seguito di confronto già avviato con le 
Associazioni sindacali di categoria degli esercenti il commercio, dei consumatori e con le 
organizzazioni sindacali dei lavoratori. 
 
Quindi, in stretto rapporto con il punto 1 dell’ODG, illustra brevemente anche la bozza di 
calendario per feste, sagre e manifestazioni, elaborato dall’Amministrazione comunale, a seguito 
della raccolta di tutte le proposte delle Associazioni del territorio, in apposito incontro pubblico; il 
calendario è attualmente sottoposto all’esame della Giunta Comunale, che sta valutando anche la 
compatibilità con le disposizioni del Regolamento citato. 
 
Si apre un’ampia discussione tra i presenti. 
 
In particolare numerose sono le richieste di chiarimenti relative alle disposizioni della bozza di 
regolamento, le osservazioni sul contenuto e le proposte di inserimento di disposizioni varie. 
 
Il Sindaco in particolare illustra i principi di maggior rilievo contenuti nel Regolamento, la genesi e 
lo scopo delle varie disposizioni. 
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La discussione si chiude con la richiesta da parte dei componenti la commissione di poter visionare 
il testo, non appena divenuto definitivo, in modo da poter esprimere opinioni ed osservazioni più 
consapevoli ed argomentate. 
 
L’iniziativa dell’Amministrazione comunale di lavorare a tale Regolamento riscuote comunque il 
più ampio consenso da parte di tutti i componenti la commissione, i quali dimostrano altresì 
apprezzamento per i vari articoli e principi illustrati nella seduta odierna. 
Viene richiesto altresì l’inserimento nella bozza di alcune delle osservazioni di maggior rilievo 
emerse stasera. 
 
Viene illustrato dal Dott. Piazza il terzo argomento all’ordine del giorno e cioè la bozza di 
Ordinanza che regolamenta le ferie estive degli esercizi di somministrazione di alimenti e bevande 
del Capoluogo, attualmente oggetto di confronto con le Associazioni di categoria, prima della 
definitiva approvazione da parte del Sindaco. 
 
Anche tale iniziativa dell’Amministrazione comunale, che ormai si ripete da molti anni, riscuote il 
più ampio consenso della commissione; il presidente in particolare chiede all’Amministrazione, ove 
possibile, di potenziare il servizio alla cittadinanza, nel mese di agosto. 
 
Viene illustrato dal dott. Piazza il quarto argomento all’ordine del giorno.  
 
In particolare viene reso noto come la CCIAA abbia trasmesso al competente Assessorato allo 
Sviluppo Economico i rendiconti relativi ai contributi a fondo perduto, elargiti nel corso degli anni 
2013 ed inizio 2014. 
L’Ufficio rimane a disposizione di tutti i Commissari al fine di poter fornire materiale in merito. 
 
Il quinto punto all’Ordine del giorno, relativo alla situazione dei chioschi per il commercio su aree 
pubbliche presenti sul territorio e proposte di nuove installazioni o modifiche delle installazioni 
esistenti, viene rinviato ad una prossima seduta della commissione, alla quale possa essere presente 
l’Assessore allo Sviluppo Economico, Giulio Nardinelli.  
 
La riunione della commissione ha termine alle ore 20,15. 
 


